

Die Klimaschützer-AG

SCHULFRÜHSTÜCK OHNE PLASTIKMÜLL!

Liebe Eltern,

wir haben uns in den letzten Wochen mit dem Thema „Müll“ beschäftigt. In unseren Klassen wurde erneut darüber gesprochen, wie unser Müll getrennt werden muss. Die Mülltrennung funktioniert inzwischen schon richtig gut.

Doch vor allem der Verpackungsmüll vom Frühstück stört uns.

Plastik verrottet nämlich nicht, sondern verursacht eine ganze Menge Probleme!

Aus diesem Grund möchten wir ein **Frühstück ohne Plastikmüll** an unserer Schule einführen. Unsere „gelben Tonnen“ werden in zwei Wochen abgeschafft.

Die brauchen wir dann nämlich nicht mehr. 😊

Wir bitten alle, auf Plastikverpackungen zu verzichten.

Hier sind ein paar Tipps:



Sollten doch Plastikverpackungen mit zur Schule genommen werden, müssen diese dann wieder mitgenommen und zu Hause entsorgt werden.

Bitte unterstützen Sie uns dabei, das Klima und die Umwelt zu schützen!

Die Klimaschützer-AG der Heilig-Geist-Schule, A. Moldenhauer und K. Holtgrewe